

Überraschungspäckchen für die Ferien

Was mag da wohl drin sein?

Holt es euch am letzten Schultag bei uns ab!



Damit keine Langeweile aufkommt, haben wir ein Überraschungspäckchen für euch gepackt. Das könnt ihr am **Freitag 26. Februar zwischen 14.00 und 16.00 Uhr** am Christophorushaus Anna-Susanna-Stieg 10 (kostenlos) abholen.

Wir Ehren- und Hauptamtlichen von der Kinder- und Jugendarbeit der Kirchengemeinde Schnelsen wünschen euch viel Spaß damit und habt schöne Ferien!

Verantwortlich: Marion Voigtländer, Gemeindepädagogin